

MESSAGE N° 28.

Indore Inde 24 Août 2000.

A l'occasion du premier anniversaire de Nandini, première fille de Ujjwal Lahiri.

La mentalité bouddhiste implique que je crois au Bouddha comme à un sauveur qui me délivrera de ma souffrance et de mes peines, de ma douleur et de mon angoisse.

La mentalité chrétienne implique que je crois en Jésus qui viendra, me sauvera et m'établira dans un bonheur perpétuel dans les cieux, en dépit de tous mes péchés et de mes crimes envers les hommes.

La mentalité musulmane implique que je crois dans Allah le Tout Puissant, assis majestueusement sur son trône céleste, d'où il distribue récompenses et punitions en fonction du saint Coran et des Hadith, d'après les interprétations des érudits.

La mentalité hindoue implique que je suis réceptif à toutes sortes de forces séductrices qui s'affichent comme des gourous et des giris, des swamis et des sadhus, des mohants et des mahamandaleshwars, des maharishis et des bhagwans, des upasaks et des bhaktas, des innombrables dieux et déesses, maîtres et maharaj-jis, des paramacharyas et des paramahansas, des avatars de dieux et des incarnations de personnalités religieuses populaires du passé, des yogis, des tantrikas, des guérisseurs, des diseurs de bonne aventure, des marchands de mythes et de miracles, des prêtres et des exécutants de hawan¹, des babas et des matas etc. Ma quête de consolation et de sécurité, de pouvoir et de profits me rend réceptif aux pieux mensonges, aux 'saints' concepts et aux phrases ronflantes de ces charlatans du marché spirituel.

Généralement la mentalité religieuse signifie que je crains Dieu et que Dieu donnera à son serviteur plein d'effroi et obéissant, tout ce à quoi il aspire avidement.

Toutes ces mentalités m'encouragent à rester dans ma prison mentale sans éprouver le besoin de m'en évader. Par contre, la liberté est l'essence du Kriya Yoga. En raison de cette incarcération, je n'ai pas la possibilité d'avoir un aperçu des voies du «moi» et je suis par conséquent incapable de mettre en lumière les activités égocentriques perpétuées par le mécanisme de protection de mon mental. Un afflux extraordinaire d'énergie de compréhension se manifeste dès que je sors de la prison mentale bâtie par les forces des religions organisées, des sectes et des cultes, des groupes ésotériques ou occultes et des fraternités, des missions et des institutions, des livres et des campagnes publicitaires. Ces forces de fragmentation prospèrent en exploitant mes adhésions et mes craintes émotionnelles, mes plaisirs et mes douleurs, mon avidité et ma peur.

Le but du Kriya Yoga est de se débarrasser de toutes ces mentalités et de m'établir dans mon état naturel, pour être totalement sain et serein. La pratique du Kriya ne veut rien dire pour un esprit borné qui, avec entêtement, refuse de se fondre dans le «non-mental», la plus haute intelligence qui est innocence et vacuité.

JAI CHITI-SHAKTI
(Gloire à l'énergie de l'intelligence)

¹ Cérémonie de feu NDT.